



Ce mercredi a eu lieu la finale de district...

publié le 09/02/2024

UNSS du 7 février

Ce mercredi a eu lieu la finale de district en badminton.

Une équipe minime constituée de Lenny, Aaron, Julie et Trinité s'est classée 8ème.

En Benjamins garçons, Anatole et Mathias terminent 1ers. Nous avons 2 autres équipes qualifiées qui terminent 9ème pour Allan et Louis et 16ème pour Robin, Mehdi et Simon.

Les benjamines terminent à la place de 2ème pour Olivia et Emma, mais aussi 3ème pour Josephine, Olivia et Mailly.

Nous avons donc 1 équipe Benjamins et 2 équipes Benjamines qualifiées pour les Interdistricts qui auront lieu le 6 mars

Bravo à tous !!

En basket, les Benjamins ont joué au collège de Beauregard. Ils se sont bien débrouillés et ont fièrement défendu les couleurs du collège.

Bravo !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.